

Granada

TRES AÑOS Y MEDIO DE MANDATO El catedrático de Geología consigue más de 800 adhesiones públicas



Contención del gasto. El Rectorado diseña un plan de ajuste para afrontar el recorte de fondos. Un año después cerró la Universidad en vacaciones como medida de ahorro.



Desbloqueo Económicas. La UGR consigue desbloquear con el Ayuntamiento la ampliación de la Facultad de Económicas.



Campus de Excelencia. El CEI de la UGR es calificado como 'proyecto prometedor' y en 2010 consigue la categoría de CEI regional.

LODEIRO

renueva su compromiso

La comunidad universitaria de Granada evalúa mañana el primer mandato de Francisco González Lodeiro, el único candidato a rector



A. Beauchy / GRANADA

Francisco González Lodeiro es el único nombre que figurará mañana en las papeletas para la elección a rector de la Universidad de Granada. Aunque la ausencia de rivales ha rebajado la emoción que acompaña a todo plebiscito electoral, el único candidato inscrito ha querido que la cita sirva al menos para evaluar su gestión. Lodeiro decidió no esperar los resultados sentado de brazos cruzados y diseñó un programa electoral, al tiempo que relleno su agenda con multitud de encuentros con diferentes sectores de la comunidad universitaria. "El diálogo seguirá siendo la base esencial de mi actuación", asegura el aspirante a este diario.

Serán los universitarios (profesores, alumnos y personal de administración y servicios) los que decidirán mañana con su voto hasta qué punto apoyan al candidato Lodeiro.

Para arrancar el gesto sin batalla dialéctica ni bandos a los que sumarse, la campaña de Lodeiro (en internet: www.lodeirorector.es), dirigida por la decana de la Facultad de Filosofía y Letras, Elena Martín-Vivaldi, ha querido llevarse el debate a la red bajo el lema *Con toda la UGR*. "Invito a la comunidad universitaria -dijo- a

trabajar en mi proyecto con ilusión, rigor y responsabilidad". Tras sufrir durante los tres años y medio que ha durado su mandato el revés de la crisis económica, Lodeiro sabe lo importante que es aunar esfuerzos para afrontar el recorte de fondos que ahoga ya a las universidades españolas.

"Mi labor durante estos años y mi disposición a escuchar siempre las opiniones de la comunidad universitaria son los mejores avales que puedo presentar", insiste al electorado.

Sugerencias ha recibido desde todos los sectores (a las que ha contestado personalmente). Los docentes le piden que "reordene

las compensaciones docentes, mejore las instalaciones de los centros, disminuya el número de estudiantes por grupo, potencie la docencia por internet y se preocupe por combatir el fracaso escolar". Los investigadores, que "potencie y reconozca como mérito la transparencia de resultados I+D". El PAS, "la adecuación técnica de su RPT" y que "incremente la plantilla". Y los estudiantes, que "mantenga los precios en los comedores universitarios y mejore las condiciones de las bibliotecas".

Casi un millar de miembros de la comunidad universitaria ha brindado su apoyo público en la web donde se destaca la optimización de recursos externos y las medidas de ahorro que ha emprendido.

Tras dar el salto al Espacio Europeo de Educación Superior este año, cuya adaptación de títulos culminó en su mandato, Lodeiro vuelve a renovar su compromiso con la buena oferta formativa. "La calidad es un objetivo estratégico para conseguir que nuestra universidad se consolide entre las de mayor prestigio en España".

Más de 800 apoyos en la red

En la web de 'lodeirorector.es' se publicitan todas las adhesiones públicas que ha recibido el aspirante. Al cierre de esta edición, eran 813 los profesores y personal de administración y servicios que habían inscrito su nombre y apellidos junto a su programa electoral, de los que 108 tienen responsabilidad en la gestión universitaria: 23 decanos y directores de centros, 78 directores de departamentos y 8 directores de institutos.



Campus de la Salud. Primera piedra de tres edificios docentes que irán en el Parque Tecnológico de la Salud: Servicios Centrales, Medicina y Ciencias de la Salud.



Arranca el Plan Bolonia. La UGR pone en marcha los primeros 67 grados, incorporándose este curso oficialmente al Espacio Europeo de Educación Superior.



La Madraza. La antigua escuela de estudios coránicos, uno de los edificios históricos más emblemáticos de la UGR, abre sus puertas tras una década de restauración.

Casi 50 granadinos han denunciado vulneración de la Ley de Protección de Datos

Los principales motivos de reclamación están relacionados con el uso de la videovigilancia, las telecomunicaciones y los bancos

R. G. / GRANADA

La Comisión de Protección de Datos en Andalucía de la Asociación Andaluza de Comercio Electrónico (Andce) ha valorado los datos aportados por la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD) en su memoria anual de 2010 y ha resaltado el crecimiento que se ha producido en Andalucía del número de denuncias realizadas en materia de protección de datos que actualmente se sitúa en 582, lo que supone un incremento del 13,40% respecto a las realizadas en 2009 que fueron 504.

Los principales motivos de reclamación estuvieron relacionados con el uso de la videovigilancia, las telecomunicaciones, las entidades financieras y las comunicaciones electrónicas comerciales. Las denuncias recibidas por la AEPD en 2010 también han aumentado "considerablemente" en las ocho provincias andaluzas cuyo reparto quedaría de la siguiente manera: 171 procedieron de Sevilla (29,38%), 119 de Málaga (20,45%), 74 de Cádiz (12,71%), 56 de Córdoba (9,62%), 48 de Granada (8,25%), Huelva y Jaén 39 cada una (6,70%) y Almería 36 denuncias (6,18%).

Los procedimientos sancionadores resueltos en Andalucía han sido en el 2010 de 45, lo que supone un 13,33% más que en el 2009 y Sevilla se sitúa a la cabeza en el número de procedimientos sancionadores, con 14.

LOS DATOS

582 denuncias

La memoria de 2010 de la Agencia Española de Protección de Datos recoge 582 denuncias en Andalucía por vulnerar la Ley de Protección de Datos, lo que supone un aumento del 13,40%.

Un 8,25% más

Las denuncias recibidas en 2010 han aumentado considerablemente en toda Andalucía. En Granada, han subido un 8,25%.

Ficheros

Granada tiene 12.094 personas inscritas en ficheros en el Registro General de Protección de Datos.

Para el presidente de la Asociación Andaluza de Comercio Electrónico y miembro de la Comisión de la Protección de Datos en Andalucía, Pedro Rodríguez López de Lemus, "los datos publicados en la memoria 2010 de la AEPD demuestran que, a pesar del crecimiento de denuncias, cada vez hay una mayor concienciación en materia de protección de datos, no sólo con el fin de proteger el tratamiento de los datos personales de los clientes, sino también con el fin

de evitar las sanciones". "Esto se ve claramente en el dato del aumento del número de ficheros inscritos, que antes muchas empresas no realizaban por el propio desconocimiento de esta normativa", añade.

En cuanto a la inscripción de ficheros en el Registro General de Protección de Datos, en el 2010 se ha producido un incremento del 29,31% en Andalucía respecto al 2009, situándose actualmente la cifra en 94.452 ficheros privados. Este incremento se debe a que la notificación de ficheros y bases de datos ante la Agencia Española de Protección de Datos es una de las principales obligaciones reguladas por la LOPD para las empresas, según explica.

Respecto a los ficheros inscritos que tienen las provincias andaluzas, los datos quedarían de la siguiente manera: Málaga con 21.021 ficheros inscritos (22,25%), Sevilla con 20.411 (21,61%), Granada con 12.094 (12,80%), Cádiz con 10.524 (11,14%), Almería con 9.237 (9,78%), Córdoba con 8.449 (8,95%), Jaén con 7.902 (8,37%) y Huelva con 4.814 (5,1%).

Los sectores que han experimentado una mayor actividad en el índice de registros son los relacionados con el sector inmobiliario (comunidades de propietarios y constructoras); el sector del comercio, hostelería y turismo y el sector sanitario.

La Universidad celebra por segundo año la fase local de la Olimpiada de Economía

La prueba pretende difundir la naturaleza de la Ciencia Económica en la sociedad

R. G. / GRANADA

Con el objetivo de promover los estudios de Economía y Empresa, difundir la naturaleza de la Ciencia Económica en la sociedad y servir como punto de encuentro entre profesores y alumnos de distintas fases educativas, la Universidad de Granada celebró ayer, por segundo año consecutivo, la fase local de la Olimpiada de Economía, una prueba que durante los dos últimos años ha congregado a un buen número de estudiantes.



Un momento de la prueba, ayer. P.V.

Este encuentro entre jóvenes consiste en una prueba académica a la que pueden someterse los alumnos de segundo curso de Bachillerato de la provincia. En la misma se han de seleccionar a tres alumnos que representarán a la provincia en la fase nacional de las Olimpiadas que en esta edición se organiza por la Universidad Jaime I de Castellón.

La prueba se celebró ayer en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la UGR desde las 10:30 horas de la mañana con la intención de que el examen permita encontrar a los mejores alumnos en esta rama del saber.

INSTITUTO MUNICIPAL DE FORMACIÓN Y EMPLEO



AYUNTAMIENTO DE GRANADA

www.imfgranada.es

OFERTAS DE EMPLEO

VENDEDORES/AS POR TELÉFONO

Nivel académico mínimo E.S.O.

Altas dotes comerciales para captación de clientes y venta de productos por teléfono. Para vender por teléfono a particulares paquetes promocionales de viajes y turísticos. Preferentemente mayor de 25 años.

Contrato a jornada parcial con horario de 11:30h a 15:30h, de lunes a viernes.

Sueldo 520 euros netos/mes + comisiones.

Contrato de 3 meses con perspectivas de continuidad para Granada capital. Incorporación inmediata.

AGENTE SEGUROS

Con F.P. II o Bachillerato mínimo.

Persona con dotes comerciales, don de gentes y empatía, que quiera dedicarse como carrera profesional a los seguros. Contrato mercantil.

Sueldo fijo más comisiones (si se alcanzan unos objetivos mínimos se da el fijo). Empresa muy conocida en el sector. Posibilidad de carrera profesional en la empresa.

ASESORA/OR COMERCIAL DE FORMACIÓN

Con experiencia mínima de 6 meses en venta. Para contrato bonificado: menor de 31 años o un año mínimo de antigüedad en el paro (12 meses en el paro de los últimos 18).

Dotes comerciales, empatía.

Coche.

Se ofrece contrato bonificado.

Jornada de 30 horas laborales a la semana a negociar (el horario).

Se paga kilometraje y teléfono.

Sueldo 750 euros al mes más 4 pagas extras.

COCINERO/A

Con F.P. II hostelería en cocina.

Para trabajar medio día y noche de lunes a domingo con dos días de descanso.

Mínimo experiencia de un año como cocinero preferiblemente en cocina de autor/ diseño.

Sueldo según convenio.

Tres meses de contrato renovable con posibilidad de indefinido.

ESTETICISTA (DEPILACION FACIAL AL HILO)

Experiencia en depilación facial al hilo, 3 meses mínima. Titulación relacionada con el puesto.

Preferentemente mujer.

Para stand de una firma de cosméticos de reconocido prestigio.

Lugar de trabajo: Un centro comercial de Granada capital.

TÉCNICO/A INSTALADORA/OR DE GAS

Con carné IGII y con ADR (carné de mercancías peligrosas). Para trabajar de lunes a viernes mañana y tarde por Granada y provincia.

Contrato de 6 meses renovable.

Sueldo mínimo según convenio más incentivos (entre 1.200 y 1.800 euros brutos al mes con pagas prorrateadas).

*Para acogerse a estas ofertas de empleo es necesario estar inscrito/a en el Servicio Granadino de Colocación (imprescindible: residir en Granada o área metropolitana). Si cumples los requisitos establecidos, puedes pasarte por nuestro centro en calle Divina Pastora 7-9 con un currículo actualizado o inscribirte en la oferta de empleo a través de nuestra página web (www.imfgranada.es). Si necesitas más información te la proporcionarán en el centro del IMFE más cercano, en horario de 9.00 h a 14.00 h o llamando al teléfono 958 805036 /37.